



思い出いっぱい！学習旅行！！

6月21日、1年生と2年生は学習旅行に行って参りました。1年生は、栃木県の日光方面に、2年生は宮城県の仙台市方面への旅行でした。旅行当日は暑くもなく、寒くもない絶好の旅行日和でした。



2年生



1年生

<出発式の様子>

1年生は日光東照宮を見学した後、日光江戸村で昼食を取ったり班別学習を行ったりしました。東照宮では学級ごとにガイドの案内で見学をしました。その後江戸村で班別行動をし、昼食を取ったり、見学を行いました。雨には降られましたが楽しい一時を過ごせました。



東照宮の見学の様子（まだ雨は降っていませんでした）



江戸村の様子（雨の中でしたが楽しむことができました）

2年生は仙台市内の一日班別行動の自主研修でした。班ごとに目的地を決めて移動方法を考え、出発地点から集合地点まで昼食や見学を入れながら、自分たちの計画に従って

行動しました。計画立案当初は班の中で割れていた意見も、話し合いを重ねて調整し、旅行当日を迎えたようです。



それぞれの班の写真から選びました

3年生「福祉体験」実施！

6月21日、3年生では「福祉体験」を実施しました。「高齢者疑似体験」「手話教室・点字教室」「保育園・幼稚園訪問」「妊婦体験・親子教室参加」の4つの講座に分かれ、自分の希望する福祉体験に参加しました。今回の体験で学んだことを自分の将来や今後につなげてほしいと思います。



保育園・幼稚園訪問の様子・・・小さな子どもの前で素敵な笑顔！



介護老人保健施設で

高齢者体験の様子

盲導犬が学校を歩きました